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会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

 令和５年度第２回宮古市いきいきシルバーライフ推進協議会を、次のとおり開催しました。 

 

 令和６年１月２９日 

 

宮古市いきいきシルバーライフ推進協議会 

 

１ 開催日時 

  令和５年１２月１３日（水）午後４時５分から 

 

２ 開催場所 

  宮古保健センター１階大会議室 

 

３ 議題 

（１）宮古市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（案）及び介護保険料の分析について

（２）その他 

 

４ 会議の概要 

  別紙会議録のとおり 

 

５ 問合せ先 

  宮古市保健福祉部介護保険課 管理係 

  電話 ６８－９０８５ 
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令和５年度第２回宮古市いきいきシルバーライフ推進協議会会議録 

 

１ 開催日時 令和５年１２月１３日（水）午後４時５分～４時４５分 

２ 開催場所 宮古保健センター １階大会議室 

３ 出席委員 豊島秀浩会長、姉石誠司委員、上山ヤス子委員、田越圭子委員、 

長鈴秀夫委員、藤田恵委員、畠山充委員、大黒正行委員、 

田澤範史委員、久保宮幸委員、吉水和也委員、松本ゆかり委員、 

加藤伸二委員、波岡達彦委員、齊藤来春委員、山内霜子委員 

４ 欠席委員 岩間和子委員 

５ 市出席者 佐々木保健福祉部長、伊藤介護保険課長、前川管理係長、 

佐々木いきいきライフ推進室長、永洞地域包括支援センター所長、 

大向主査、石岡主査 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 開  会  

事務局 お時間になりました。 

皆様、お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。わ

たくしは、本日の進行を務めさせていただきます宮古市地域包括支援

センター所長です。 

本日の会議に当たり出席委員は１６名であり、委員の半数以上の出席

を確認しましたので、協議会条例第５条第２項の規定により会議が成

立することをご報告いたします。 

会議に先立ちまして、事務局の出席者を紹介します。 

［事務局職員の紹介］ 

それでは、ただいまから令和５年度第２回宮古市いきいきシルバーラ

イフ推進協議会を開催いたします。 

ここで会長からご挨拶をいただきます。 

会長、よろしくお願いいたします。 

８ 挨  拶  

会長 本日は、ご多忙のところ、第２回宮古市いきいきシルバーライフ推進

協議会にご出席いただき、誠にありがとうございます。 

本日は、第１回協議会に引き続き、「高齢者福祉計画・第９期介護保険

事業計画案」について審議いたします。 

次期計画につきましては、事務局で策定作業を進めており、現段階で

の計画案の概要を本日説明することとなります。 
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各種アンケート結果等も参考にしながら、計画案を策定しております

ので、委員の皆様から、忌憚のないご意見をいただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

９ 協  議  

事務局 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

それでは、次第３審議でございますが、協議会条例第４条第２項の規

定により、会長に会議の議長をお願いいたします。 

 

それでは３審議「（１）宮古市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計

画（案）及び介護保険料の分析について」事務局から説明願います。 

 

［資料に沿って説明］ 

 

ただいまの件について、ご質問、ご意見のある方は、お願いいたしま

す。 

 

教えてほしいのですが、６ページの介護保険サービス総給付費と第１

号被保険者一人当たりの給付費についてですが、見込みですが令和５

年度分が前年度に比べて増えている理由が分かれば教えてください。 

 

まず総給付費についてですが、第９期を予測する前の年ということ

で、継続性を考えております。令和４年度はどうしても新型コロナウ

イルスの影響があり大きく減少しましたが、平成３０年度、令和元年

度、令和２年度、令和３年度の減少率から予測して大体このあたりだ

ろうと採用した数値であります。被保険者一人当たりの給付費はほぼ

横ばいですが、最近では平成２９年度が一番高い値であります。第９

期計画を予測するにあたり、上限を見越して近年の最大値を用いて作

った計画になります。 

 

ありがとうございます。被保険者一人当たりの給付費は、徐々に下が

っているので、平成２９年度の数字より令和３年度とかもう少し近年

の数字でもいいのかもしれません。気になるのは最近の物価高や、人

件費の増加とか、その辺も加味してこの数字を採用したのかというこ

とですが。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

１９ページを見ていただきたいのですが、こちらにも第一号被保険者

一人当たりの介護給付費見込み額Ｂという項目があります。この数字

には物価高騰等は加味しておりません。また、報酬改定前の現時点で

の介護報酬で計算しています。今後第９期計画の報酬単価が示されて

から、それらも含めて算出された数字になっていると思いますので、

その数字をもって介護保険料を算出していきたいと思います。 

 

これまでの基金も活用して、介護保険料はこれまでより減らしていく

ようですから、皆さんにも理解してもらえるのではないかと思いま

す。 

 

他にありませんか。なければ、「（１）宮古市高齢者福祉計画・第９期

介護保険事業計画（案）及び介護保険料の分析について」は、承認す

ることでよろしいでしょうか。 

 

[異議なしの声あり] 

 

それでは、承認といたします。 

以上で審議事項は終了ですが、皆様から何かございましたらお願いい

たします。 

 

  ［特になしの声あり］ 

 

事務局から何かありますか。 

 

高齢者補聴器購入費用助成事業について説明させていただきたく、

少々お時間いただきます。一番後ろについているチラシをご覧くださ

い。宮古市では令和５年１０月１７日からこちらの助成を始めており

ます。 

 

  ［チラシ及び資料に沿って説明］ 

 

お近くに補聴器の購入を考えている方がいらっしゃった場合は、こち

らの制度をお知らせ頂ければと思います。 
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議長 

 

それでは、本日の協議事項は全て終了いたします。ご協力ありがとう

ございました。 

10 そ の 他  

事務局 

 

 

 

部長 

会長、議事の進行、ありがとうございました。 

それでは、本日、ご審議いただいた委員の皆様に宮古市を代表して保

健福祉部長からお礼の言葉を述べます。 

 

本日は、ご審議いただきまして、誠にありがとうございました。 

本日いただきましたご意見を参考に、引き続き、次期計画の策定を進

めてまいります。本日以降にも、次期計画に対するご意見がございま

したら、いつでもお聞かせ願います。 

今後も、高齢者の皆様が健やかに、安心して暮らしていけるよう、努

力してまいります。宮古市の高齢者福祉、介護保険事業につきまして、

ご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げ、お礼のごあいさつと

いたします。 

 本日は大変ありがとうございました。 

11 閉  会  

事務局 では、以上をもちまして、令和５年度第２回宮古市いきいきシルバ

ーライフ推進協議会を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 


